



sortie Confolens

publié le 16/06/2022

Descriptif :

sortie histoire des 4C et 4D

Les élèves de 4C et 4D ont bénéficié d'une sortie à Confolens, dans le cadre de l'opération Collège et Patrimoine, sur la thématique de la Révolution industrielle au XIX^e siècle. Ce fut l'occasion de découvrir cette ville qui sera celle du futur lycée général pour la classe de seconde. Un tour d'horizon de deux heures pour découvrir le patrimoine architectural de cette ville qui s'est transformée au XIX^e siècle.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.